

En pandemia aumentaron las acciones de RSE

La responsabilidad social empresarial toma cada vez más fuerza en el ámbito industrial, es por eso -y teniendo en cuenta la zona y actividad donde se desarrollan- que las empresas más grandes del Caribe se han comprometido en adelantar acciones que benefician la comunidad o ciudad que los acogen, desarrollando proyectos de emprendimiento, salud, vivienda, educación y deportes, entre otros.

En el caso de empresas como Argos, que actualmente tiene presencia en seis departamentos, 15 municipios y 35 comunidades de la zona caribeña, están desarrollando proyectos de inversión social en las comunidades aledañas a sus operaciones, donde han beneficiado a aproximadamente 8.000 habitantes con una inversión de \$1.700 millones en

vivienda, infraestructura comunitaria, educación, fortalecimiento comunitario, empleabilidad, seguridad alimentaria, atención y prevención del covid-19. Así mismo, con emprendimiento y desarrollo empresarial, salud, educación, deporte, entre otros, la Refinería de Cartagena ha centrado sus aportes en la responsabilidad social y empresarial. La compañía ha fortalecido la contratación de mano de obra local

\$2.000 MILLONES
DESTINÓ ARGOS EN 2021 PARA IMPULSAR PROYECTOS DE INVERSIÓN SOCIAL COMO HOGARES SALUDABLES Y VIVIENDA.

EMPRESAS DEBEN RESPONDER A SU ENTORNO Y POBLADOR

El compromiso de las compañías por impactar de manera positiva a las regiones donde desarrollan sus actividades no debe parar, **Juan Diego Mejía**, presidente de *Esenttia*, expresó que están comprometidos con el desarrollo social y equitativo de Cartagena, por lo que han invertido cerca de \$4.000 millones en diferentes programas sociales, tanto en la ciudad, como en la región.

y ha patrocinado a 43 jóvenes en carreras técnicas y tecnológicas en el *Sena*, que cuentan con prácticas laborales en la refinería. También ha realizado mejoramientos de infraestructuras y dotación para la generación de contenidos académicos y ha entregado a 24 instituciones de la ciudad 5.203 kits escolares a jóvenes estudiantes de escuelas públicas.

Por su parte *Avianca* a través de sus programas sociales, promueve y desarrolla iniciativas para contribuir en la construcción de valor social en sus grupos de interés, ofreciendo plataformas para inversión social, como el programa Banco de Millas donde conectan a los niños de las sociedades más vulnerables de América Latina con servicios de salud, incluyendo tratamientos médicos y cirugías de alta complejidad, también mediante *Avianca Solidaria* apoyan la atención de desastres naturales y emergencias sociales en las rutas donde operan y en respuesta a la emergencia de Covid-19 apoyó a bancos de alimentos en toda América, a través de la donación de alimentos que no pudieron ser utilizadas en sus servicio a bordo debido a la suspensión de operaciones.

Cristina Estrada Rudas
yestrada@larepublica.com.co



"CREAMOS VALOR SOCIAL CON INICIATIVAS QUE SE ADAPTAN A LAS CONDICIONES Y NECESIDADES DE LAS COMUNIDADES".

MARÍA ECHEVERRI
VP DE SOSTENIBILIDAD DE ARGOS



"ESTAMOS COMPROMETIDOS CON EL DESARROLLO SOCIAL Y EQUITATIVO DE CARTAGENA, A TRAVÉS DE ALIANZAS GENERAMOS VALOR".

JUAN DIEGO MEJÍA
PRESIDENTE DE ESENTTIA

BANCO DE MILLAS ES UN PROGRAMA QUE CONECTA A LOS NIÑOS DE SOCIEDADES VULNERABLES CON SERVICIOS DE SALUD

RSE EMPRESAS DEL CARIBE

ARGOS

- Recursos de inversión social de **\$2.000 millones** destinados a:
- 1.000 **Hogares Saludables:** mejoras de viviendas
- Generación de ingresos: apoyo a más de 10 asociaciones en los departamentos de Bolívar y Sucre
- Infraestructura Comunitaria: Vía Forte aporte al mejoramiento de diferentes vías terciarias en municipios como Santiago de Tolú, Repelón y Toluviéjo

Yara sostenibilidad social empresarial

- Portafolio de agricultura digital
- 2 toneladas Donación de hipoclorito
- \$125 millones** para poblaciones vulnerables y afectada

Fortalecimiento Comunitario (Capital Social):

- Formación a Líderes Comunitarios, beneficiando 150 personas

Esenttia comprometida con Cartagena:



Avianca

Avianca Solidaria: Apoyo en la atención de desastres naturales y emergencias sociales en las rutas que operan

Traslados aéreos de ayudas humanitarias o trasladando personal médico/de rescate

Children for America Conecta niños, niñas y adolescentes con experiencias únicas de vuelo, cumpliendo el sueño de niños con enfermedades de alta complejidad y niños que se han destacado por su rendimiento académico

Fuente: Sondeo LR/ Gráfico: LR-VT